



# AMENAZA VIOLENCIA CONTRA ECHEVERRIA

## Respeto a Libre Expresión.



Respetar la libre emisión del pensamiento, será una de las líneas del gobierno, en caso de resultar electo en los comicios de febrero de 1977 dijo el candidato del PCN general Carlos Humberto Romero en visita que hizo a EL DIARIO DE HOY ayer, acompañado del Dr. Julio E. Astacio. De izquierda a derecha: Dr. Astacio, general Romero y nuestro Sub-Director Ing. Enrique Altamirano Madriz. (Información en Página 5).

LAREDO (TEXAS), Nov. 26 (UPI) - El Presidente de México, Luis Echeverría viajó hoy a la frontera de su país con Estados Unidos, para inaugurar un puente, a pesar de la posibilidad de que se produzcan actos de violencia.

Echeverría, que entregará el Poder el miércoles a José López Portillo, ha sido severamente criticado recientemente, debido a los problemas de la economía del país y a la forma en que ha manejado el programa de la reforma agraria.

Ha habido varios rumores de un posible golpe de Estado en México y a los periodistas de esta ciudad texana se les advirtió que estuvieran alerta para hacer frente a posible violencia.

El puente que Echeverría abrirá al tráfico costó 3.4 millones de dólares, y cruza el Río Grande. Al entrar en servicio se aliviarán los embotellamientos del tránsito entre los dos países. El puente en servicio actualmente fue construido hace 22 años, y con sólo dos sendas es inadecuado para el volumen del tráfico en la Zona.

Laredo dice ser el cruce más transitado de la frontera, y ha sido uno de los principales puntos de entrada hacia el interior de México, desde que se fundó la ciudad, y con ella un servicio para cruzar el río en canoa hace 200 años.

El Embajador de Estados Unidos, John Joseph Jova representará al Presidente Gerald Ford, y Henry Guerra, miembro de la Comisión del Buen Vecino de Texas, asistirá en nombre del Gobernador texano Dolph Briscoe.

El Servicio Secreto de México, que no publicó el itinerario de Echeverría hasta la última hora, ha tomado estrictas medidas de precaución, debido a la agitación política en ese país.

El principal problema que enfrenta el Gobierno es la amenaza de la ocupación de tierras por medios violentos en el Estado de Sinaloa, que han hecho 20.000 campesinos que exigen la expropiación de tierras privadas antes del anochecer.

Pero aunque el Gobierno diera el orden de entregar las tierras, parecía ya muy tarde para detener el movimiento.

Además, Echeverría permitió tres desvaluaciones del peso, que ahora está a su nivel más bajo en más de 22 años. A principios de la semana, el Gobierno prohibió las transacciones en divisas extranjeras para impedir la fuga de capitales del país. Eso provocó una huelga de hombres de negocios e industriales en 42 Estados, y además, los campesinos presentaron sus demandas para repartos de tierras.

## El 2 de Diciembre Inaugurarán Iluminación Navideña Capitalina

El dos de diciembre será inaugurada la iluminación Navideña, las Noches de Compras y el Concurso de Vitrinas en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

El Presidente Molina conectará el "switch" a las seis de la tarde para dejar a San Salvador con luces de colores en el sector comercial. Simultáneamente al acto, en la plaza "2 de Abril" (Hula-Hula), grupos musicales amenizarán durante las horas establecidas para realizar las compras navideñas.

La Cámara de Comercio ya solicitó la

cooperación de todos los cuerpos de seguridad para que dupliquen la vigilancia, especialmente los miércoles y viernes destinadas a las Noches de Compras.

Otra de las actividades de la Cámara será la de coordinar con sus socios el concurso de vitrinas, para lo cual ya se establecieron las bases y otras modalidades del evento. Los motivos básicos de decoración son: Navideño con características nacionales, ejemplo, un nacimiento; navideño con otros motivos e iluminación y decorado especial. La entrega de los premios se hará el 15 de diciembre.

## El Salvador Triunfa en Torneo Hípico Internacional en Guatemala

(Detalles en Página 49)